La vidéo sur les enfants séquestrées au Nigeria provoque des préoccupations



Abuja, 13 mai (RHC-DPA- AFP)- La vidéo diffusée par le groupe islamiste Boko Haram qui propose de négocier sur les 200 lycéennes séquestrées le 14 avril dernier provoque des préoccupations au Nigeria et dans d'autres pays.

Le leader de l'organisation extrémiste, Aboubakar Shekau parle dans la vidéo autour de la libération des fillettes enlevées dans une école publique dans l'État de Borno dans l'est du pays en échange de la mise en liberté de tous ses membres prisonniers dans le pays.

Il déclare que la majorité des fillettes, certaines d'entre elles présentées et interviewées par leurs noms, se sont converties du christianisme à l'Islam.



Radio Habana Cuba